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Hoy, en la Comisión de Interior 

 
Miguel Ángel Jerez cree que al PSOE ya no le interesa 
la vivienda para funcionarios, y solo le interesa las 
elecciones 
  

• El diputado por Ibiza del Grupo Popular, Miguel Ángel Jerez, recuerda que 
en el año 2019, ante la escasez de vivienda en la isla de Ibiza, “cuatro 
instituciones socialistas firmaron un protocolo para construir 120 viviendas 
destinadas a Viviendas de Protección Oficial (VPO) y funcionarios, en un 
solar de 8.000 metros cuadrados de superficie, propiedad del Ministerio del 
Interior y que está anexo al edificio la Comisaria Nacional 

• Explica que dicho protocolo establecía que el Ministerio del Interior cedería 
el solar y el Instituto Baleares de la Vivienda, dependiente del Govern, se 
comprometía a construir las viviendas con cargo a sus presupuestos. “El 
protocolo establecía la vigencia del acuerdo en cuatro años, por lo que 
caduca el 27 de febrero de 2023, es decir en 12 días”, apostilla  

• “Hace 4 años en el solar sólo había piedras, matojos y vehículos inservibles 
y cuatro años después sigue todo igual”, asevera Jerez 

• El dirigente del PP reitera que “cuatro instituciones socialistas firmaron un 
acuerdo para cuatro años más tarde abandonar el terreno. Pero no solo han 
abandonado un terreno han abandonado a cientos de funcionarios que hoy 
no tiene una solución para vivir en condiciones óptimas” 

• Además, el diputado popular sostiene que “hoy en la Isla de Ibiza no se 
cubren las plantilla, en todos los ámbitos de la Administración General del 
Estado; no se da el servicio que el usuario necesita y los funcionarios con 
destino forzoso en cuanto pueden se van” 

• A renglón seguido, Jerez denuncia que los funcionarios “no pueden asumir el 
coste de la vida en un territorio donde lo esencial se hace inaccesible; no se 
les reconoce el complemento por residencia, y lo más triste, -añade- es que 
las plantillas estables cada día que pasa están más cerca de la jubilación”  

• Achaca la responsabilidad, no sólo al Gobierno central sino también al 
Govern de las Illes Balears, con su consejero de Vivienda al frente. En su 
opinión, “un consejero débil, entregado y rendido que no ha sido capaz de 
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defender una buena medida, ni tan siquiera la cesión del terreno, la redacción 
de un proyecto, o el diseño de simple un plano”  

• El diputado popular destaca que “esto fue una buena idea, pero en manos de 
los socialistas equivocados” “Nunca una buena idea debe dejarse en manos 
de malos gestores”, afirma Jerez, quien remarca que “sigue siendo una 
buena idea” que hará realidad el próximo Gobierno del PP  
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